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THE MAGIC OF ROTARY

　本日は第２回クラブフォーラムで
す。クラブフォーラムとはクラブに
関わる課題を提起してメンバーの意見を頂き、より良い
解決策を求める会議になります。昨年の第１回は、数年
に亘って討議されたクラブ組織改編に関してのテーマ
で、その結果、昨年末の年次総会において承認され次
年度から採用されます。今回のテーマも僅々の問題を
提起します。実りある会議にしたいと思いますのでご協
力お願いします。
　さて、先週の伊豆長岡の一泊例会はご苦労様でした。
この移動例会は、１年間の事業もほぼ終了し、参加者
の皆さまと良い時間を過ごすことができました。親睦活
動委員会も最終の事業でした。１年間ありがとうござい
ました。その際、会長挨拶でお話ししたＲＩ会長の辞任
に関しての情報が入りましたのでここで報告します。
　2025-2026ＲＩ会長エレクトのマリオ・セザール・
マルティンス・デ・カマルゴ氏（ブラジル）辞任を受け、

ＲＩ理事会は、ロータリー細則に従い、使命とリーダー
シップの継続性を確保するために、ラグーザ・ロータリー
クラブ（イタリア）のフランチェスコ・アレッツォ氏を
2025-26年度国際ロータリー会長に指名し受諾されま
した。辞任発表からの迅速な対応は「素晴らしい」の
一言につきます。
　６月はロータリー親睦活動月間になります。ロータ
リーの友６月号にロータリーソングについての１文があ
りましたのでご紹介します。ロータリー創立年度の
1905年秋にシカゴＲＣで眠気を解決するために歌われ
てから、翌年にはクラブ内の雰囲気を打開するために歌
いクラブの解散を免れたこと、日本では英語の歌から
日本語の歌へ、1930年代戦前には国歌も加わり、戦後
の日本国内が２ブロックに分かれる時に懇親会で歌われ
ている「手に手をつないで」ができ、現在に至っている
ようです。御殿場クラブも音楽に秀でる先輩に作成いた
だいたオリジナルソングが２曲もありますが、例会数
が減少してから歌う機会が減っています。今年の反省
として定期的に歌い伝承していくことを次
年度に引き継ぎます。
　明後日２１日は夏至になります。当分の
間は、暑く湿気が多い時期が続きます。体
調に十分気をつけて、お過ごしください。

会 長 挨 拶

●例　会　場／名鉄菜館
●開会点鐘／12：30
●ロータリーソング／心を合わせて
●内　　容／一年を顧みて
　　　　　　会長、幹事、SAA

●夫人誕生日　６月27日　勝又博文君　　ご夫人　誠子様
　　　　　　　７月１日　大胡田明寿君　ご夫人　幸子様
　　　　　　　７月２日　勝間田太住君　ご夫人　茂美様
●結婚記念日　６月29日　渡辺修司君　　弘美様　ご夫妻
●皆　出　席　６月24日　勝亦敦志君(ロータリー歴４年）

会長挨拶は
こちら

御殿場
ロータリークラブ

国際ロータリー
第2620地区

御殿場
ロータリークラブ
モバイルサイト

https://www.gotemba-rc.gr.jp/

次　回
７月３日の
例　会

★名鉄菜館　
★12：30
★会長・幹事・ＳＡＡ挨拶

澁 谷 　 一
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会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者
（5名）

神谷高義君　勝又安彦君　
斉藤礼志君　芹澤隆博君　
田代明人君

5月18日　地区奉仕セミナー 瀬戸正人君
5月29日　北海道Eクラブ 池上　司君
6月11日　北海道Eクラブ 田代明人君
6月17日　北海道Eクラブ 柏原大地君
6月19日　北海道Eクラブ 勝又博文君

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までに
　ご連絡下さい。

第2792回 例会プログラム 会 員 慶 事

6/5のメーキャップ

司　会
瀬戸正人君

出席報告
勝又  淳君

ソングリーダー
勝亦敦志君

会員誕生日
森田義彦君

2025.6.26 Vol.40

●会員誕生日　７月１日　長田　崇君

6/19
の

出席報告



勝又　英和

澁谷　　一
大胡田明寿

国際ロータリー第2620地区
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７/17㊍（2795回）

12：30

プログラム委員会

祝日週休会

プログラム委員会７/３㊍（2793回）

７/24㊍

前会長・幹事、事務局慰労会
新会員歓迎会

奉仕委員長所信表明

会長・幹事・ＳＡＡ挨拶名鉄菜館

12：30

クラブ運営委員会

東山荘記念館

７/10㊍（2794回） 18:00 名鉄菜館

会長、幹事12：30７/31㊍（2796回） 第１回クラブ協議会名鉄菜館

月　日 時　間 会　　場 内　　　容 担当者及び卓話者

2025年
7月

御殿場ＲＣ
例会

プログラム

2025.6.26 Vol.40

本日のテーマは２点。
◆会費の件
2024-2025決算－例会数を例年48回から40回に減
らしたが、34万円程度赤字。
資料①②を参照しながら検討を。
最短で2026-2027年から値上げとなります。
 A案　半年11万円　年間22万円へ　
＊上記会費－短期間（２～３年）程度は維持可能な
予測。
 B案　半年12万円　年間24万円へ　
＊上記会費－中期間（４～年）程度は維持可能な予
測。

◆会員増強の件
新会員－募集方法を考える。
退会防止－健康、仕事上の退会を考える。
  例
・例会（委員会等）で、会員増強をテーマに候補者
選定を行う。
・健康面等で例会出席が困難な会員へ例会出席無の
特別会員を設ける。（ライオンズクラブ導入済）

第2回クラブフォーラム
御殿場クラブを持続可能なクラブ且つ、
活性化させるために
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☻長岡の１泊例会、楽しい宴お疲れさまでした。
　親睦委員会の皆様ありがとうございました。
　会長・幹事

☻１泊例会へのご協力ありがとうございました。
決算報告書を各テーブルへ配布しましたので
ご確認ください。親睦活動委員会

☻６月12日１泊例会時のゴルフで優勝しまし
た。メンバー及びハンデに恵まれありがとう
ございました。当日の商品のイメージ写真も
いただきましたが、６月19日現在届いてい
ません。楽しく待っています。

　山﨑伊久雄君

6/19のスマイル
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